

# Le rêve de Dieu en vous

Jen Tringale

**Conférence virtuelle internationale Aglow 2025 – Samedi après-midi**

---

Merci à tous ceux qui regardent cette conférence en ligne. Quel plaisir et quel honneur c'est vraiment de pouvoir venir et de passer ce temps ensemble de cette façon, mais de parler dans ce moment. Je considère vraiment comme un honneur et un privilège de vous servir. Et c'est ce que je fais confiance au Seigneur pour faire.

Vous savez, toute cette idée de rassemblement et de conférence n'est pas nouvelle. Ils le faisaient dans les temps anciens. C'est ce qu'ils ont fait tout au long de l'Ancien Testament. Ils se rassemblaient pendant des jours pour entendre ce que Dieu disait, pour entendre la Parole du Seigneur. En fait, il y a eu des moments enregistrés de ce que nous définirions comme des « conférences » dans l'Ancien Testament, où ils se tenaient en fait en famille du matin au soir pour entendre la Parole du Seigneur.

Alors, disons simplement que cette version est un peu plus facile pour notre chair de se rassembler et de se rassembler, et d'entendre ce que Dieu dit. Mais nous le savions. Nous savons que Sa Parole est toujours ce par quoi nous vivons, que Sa Parole, chaque Parole qui sort de Sa bouche, c'est ainsi que nous vivons, et nous devons l'avoir. Et donc, je viens de prier pour cela et de Lui faire confiance que c'est ce dans quoi nous sommes sur le point d'entrer en ce temps ensemble.

Vous savez, il y a beaucoup de choses que nous pourrions dire, mais ce que nous voulons, c'est ce que Paul a prié. Il a demandé à l'Église du Nouveau Testament, il a dit : « Priez pour que je parle comme je devrais parler. » Une traduction de cela, ce mot « devrait », signifie « un réservoir de prophétie ». En d'autres termes, Paul disait qu'il y a beaucoup de choses que nous pourrions dire et que ce serait un avantage. Mais d'un autre côté, il y a des choses que je devrais dire. Il y a un réservoir de paroles prophétiques qui vont ouvrir nos yeux pour voir et aider nos oreilles à entendre. Et donc, je veux juste vous demander de vous joindre à moi dans la foi que c'est ce dans quoi nous puissions, un réservoir de prophétie, de déclaration prophétique qui va nous éclairer à l'intérieur et nous aider dans les jours à venir.

Avant de prier à ce sujet, je tiens à remercier du fond du cœur votre présidente, Nancy McDaniel, et son équipe, de m'avoir invité à venir prendre la parole. Je vous félicite tous pour votre leadership. Je vous félicite pour les sages décisions que vous avez prises, même avec cette conférence, pour mettre en place ce ministère pour les jours à venir et pour bien le mettre en place. Je sais que votre autre intervenant, M. Graham Cooke, le révérend Graham, va apporter un mot puissant. Je crois que Dieu va donner couche après couche, donner tout ce qui est nécessaire pour que nous puissions le suivre.

Eh bien, faisons-le. Prions pour cette parole. Et, encore une fois, je vous invite à vous pencher et à vous pencher par la foi. Penchez-vous avec des oreilles pour entendre ce que Dieu dit. Nous allons le faire ensemble en tant que projet de foi. Nous savons qu'il n'y a pas de distance dans le temps et dans l'espace dans l'Esprit. Et donc, tirons simplement sur le Ciel et disons : « Dieu, ce que Tu as ordonné pour ce temps, Seigneur, nous le disons, qu'il en soit ainsi. Et, nous le disons, qu'il en soit ainsi par la foi.

Allez, prions ensemble à ce sujet. Père, nous le faisons. Nous venons et nous nous rassemblons maintenant même dans l'Esprit sous la bannière du Ciel, la bannière du puissant Nom de Jésus. Seigneur, nous venons, nous nous rassemblons maintenant même dans l'unité, de tant d'endroits, de tant de nations. Dieu, tant de moments dans la vie, de moments dans le ministère, de moments dans les affaires. Mais, Seigneur, Toi le Tout-Puissant, tu nous tiens tous, et tous les autres, dans la paume de tes mains. Père, nous Te demandons de venir en ce moment et Dieu, que Tu nous parles. Seigneur, que Tu réorganises tout ce qui est nécessaire pour nous mettre en position pour tout ce que Tu as pour nous et tout ce que Tu as pour ce que Tu veux faire en ce moment. Seigneur, nous Te faisons confiance et nous T'en remercions. Seigneur, nous demandons Ton onction qui enlève les fardeaux et détruit les jougs, l'onction de Ta Parole, l'onction de Ton Esprit. Seigneur, nous nous emparons de ces choses par la foi, et nous Te remercions pour cela, de pouvoir participer à ce que Tu dis et fais à notre époque. Seigneur, c'est notre plus grand privilège, et nous disons que nous Te suivons en cela, au Nom de Jésus. Amen, et amen.

Je veux commencer ici et en quelque sorte mettre en place avec ce que Dieu a déposé dans mon cœur pour vous. Je crois qu'il a mis une parole dans mon cœur pour vous. Je veux mettre cela en place en faisant un bref commentaire sur quelque chose que j'ai admiré et admiré chez ce ministère, Aglow International. Et c'est quelque chose que j'ai vu, que j'ai remarqué chez d'autres leaders forts, en particulier les leaders nationaux dans le Corps du Christ, cela semble être un dénominateur commun pour avoir une longévité de ministère, et c'est ceci : comment ils ont permis à **l'ancien et au nouveau de circuler ensemble**. J'ai remarqué que c'est presque une exigence pour la longévité du ministère. C'est vraiment quelque chose, c'est en fait assez rare de le rencontrer. Il n'est pas normal qu'un ministère, une organisation ou un dirigeant soit disposé à le faire, alors que les choses changent massivement – alors que ce que Dieu fait change, alors que le monde change – il est rare de trouver une stabilité, et pourtant une progression.

Ce qui est généralement le cas, c'est que vous trouvez un leader, un ministère, une entreprise, une organisation qui sont en quelque sorte dominants dans l'un ou l'autre. Ce que vous trouvez habituellement, c'est soit une domination de stabilité, de rester fidèle, soit une domination d'une progression, d'un avant-garde, d'un progrès. Mais, vraiment, le point idéal, c'est quand vous trouvez les deux. Et c'est vraiment intéressant parce que c'est toute une dichotomie, n'est-ce pas ? C'est vraiment une dichotomie de dire : « Nous allons rester forts et pourtant nous allons progresser. Nous allons avoir la stabilité et pourtant nous allons aller de l'avant.

## Le modèle de Dieu pour la construction

Lorsque nous suivons le modèle de Dieu pour construire, nous entrons en fait dans ces deux traits puissants. Le modèle de construction de Dieu est vraiment résumé dans l'expression que Paul a utilisée dans le Nouveau Testament lorsqu'il a parlé de l'existence d'une grâce sur l'autre. En d'autres termes, un peu comme si je pouvais imprimer une image de mots, vague après vague. Donc, une vague arrive et vous avez la force de cette vague. Le but de Paul est de prendre la force de la vague qui est là, mais sachez ceci, Dieu a plus de vagues qui arrivent. Dieu a plus de Grâce qui vient parce qu'il est toujours en perpétuellement en avance. En réalité, la stratégie de marcher avec Dieu, de construire avec Dieu, est **de marcher dans la force de ce qui a été, mais d'être positionné et d'être prêt à aller vers ce qui est à venir.**

Ainsi, nous travaillons constamment avec Dieu dans Son modèle de construction de prendre de la force et pourtant d'aller de l'avant. Et c'est vraiment la danse du travail avec Dieu, n'est-ce pas ? C'est en quelque sorte vivre dans la tension de trouver l'expression dans laquelle vous êtes en ce moment, de cet endroit.

J'aime le comparer à la combinaison, ou à la synergie, de travailler avec le logos (écrit) de Dieu, mais aussi le rhema (parlé) de Dieu. Maintenant, nous le savons tous, n'est-ce pas ? Nous en avons la force. Mais nous avons aussi la parole rhema de Dieu. C'est ce qu'il dit à nos cœurs aujourd'hui. C'est ce qu'il est en train de dire en ce moment. Et c'est vraiment une belle image de la vie dans la tension et de la recherche de l'expression « tout de suite » des deux.

## Habacuc Deux

Je trouve dans ce passage prophétique de l'Écriture que beaucoup d'entre nous connaissent dans le livre d' **Habacuc, au chapitre 2**, est vraiment une image de la dichotomie de ces deux choses, d'embrasser la stabilité et la force de ce qui est, de ce qui a été, et pourtant de savoir que nous devons aller de l'avant. Donc, je veux vous lire cette partie de l'Écriture. Habacuc 2. J'aimerais que vous le lisiez avec moi.

Je vais le lire d'abord dans la **version du roi Jacques**, versets 1-4. Habacuc écrit : « Je me tiendrai sur ma garde. » Remarquez le mot « stand ». « Et place-moi sur la tour, et je veillerai à voir ce que Lui, Dieu, me dira et ce que je répondrai quand je serai réprimandé, et le Seigneur m'a répondu et a dit : 'Écris la vision, et fais-la voir sur des tables, afin que celui qui la lit courre. Car la vision est encore pour un temps fixé, mais à la fin elle parlera et ne mentira pas ; Même s'il tarde, attendez-le car il viendra sûrement, il ne s'attardera pas. Voici, son âme qui est élevée n'est pas droite en lui, mais les justes vivront par la foi.

Maintenant, je veux vous lire ceci à partir de la traduction vocale. Il le dit si magnifiquement : « Je prendrai ma place à la tour de guet, je me tiendrai à mon poste et je veillerai. Je veillerai et je verrai ce qu'il me dit. Puis le Seigneur dit : « Écris cette vision, écris-la clairement sur des tablettes, afin que quiconque la lit courre, car la vision indique à l'avance un temps que j'ai fixé. Il témoigne de la fin. Et il ne mentira pas. S'il y a un retard, attendez. Il dit : « Car cela vient. »

## Courez avec une vision fraîche

Cette partie prophétique de l'Écriture capture cette dichotomie dont je parle de rester fort, de se tenir à son poste, d'attendre. Mais, alors vient Sa parole rhema. Voici une nouvelle vision. Et donc, quand cela arrive, nous devons faire avec. Nous sommes libres d'aller de l'avant. Pourquoi? Parce que quand **Dieu parle, il nous met en mouvement.** Quand Dieu parle, nous sommes éclairés à l'intérieur, nous sommes éclairés par la vision. Et donc, nous courons.

## Vision : Un morceau d'un rêve mis en feu

Donc, depuis un certain temps maintenant, j'ai en quelque sorte cette citation préférée qui est la mienne, et elle a été presque répétée à l'intérieur de moi, dans mon cœur, dans mon esprit. Voici la citation : « **Une vision est un morceau d'un rêve en nous qui a été incendié.** » Oh, j'aime tellement ça. Une vision est un morceau d'un rêve qui a été incendié.

Voici l'affaire. Beaucoup d'entre nous arrivent à un moment de la vie, et si vous avez marché avec Dieu, certainement si vous L'avez servi pendant un certain temps, vous êtes arrivés à de multiples versions de cela, où ce qui se passe, c'est que vous êtes à votre garde, vous êtes à votre poste, et c'est ce que j'appelle "quand une connaissance commence à grandir," et vous ne savez pas ce que c'est. Vous n'arrivez pas encore à mettre les mots dessus, mais quelque chose arrive et cela commence à grandir.

Je me souviens quand je suis arrivé à cet endroit particulier de mon ministère il y a quelques années, et j'ai eu ce sentiment qu'il y avait cette connaissance. Je ne savais pas ce que j'avais besoin de savoir, mais une connaissance grandissait et cela n'avait aucun sens pour moi. Je n'avais aucune idée de ce que c'était. Et c'était difficile parce que j'étais dans ce lieu de stabilité. J'étais à cet endroit où j'étais à mon poste.

Voyez-vous, je passais mon temps et mon énergie à faire la dernière chose que Dieu m'avait dit de faire. J'étais à mon poste, j'étais à l'endroit, j'étais à l'endroit, le dernier endroit où Dieu m'a dit de le faire. Et, honnêtement, la vie fonctionnait. Le ministère était bien. C'était gérable. Tout le monde connaissait ses spots.

Au milieu de cela, ce « savoir commence à grandir » et je vivais dans cet endroit alors que ce savoir grandissait, cette tension de stabilité et pourtant le sentiment que ce savoir qui grandissait était **une pression pour progresser.** Je vivais dans la tension de ces deux choses, un peu côté à côté et au coude à coude. Je ne savais pas vraiment quoi en faire. Et Dieu a commencé à parler, mais Il a commencé à parler un peu morceau par morceau. C'est pourquoi je dis-les que c'était une connaissance qui a commencé à grandir, une compréhension qui a commencé à me venir. Et, je sais ce que c'est que de faire l'expérience de cette citation, d'une vision, d'un morceau d'une vision à l'intérieur de moi, d'un rêve qui prenait feu. Ce que j'ai réalisé, c'est que Dieu m'appelait à progresser et que je devais le suivre dans ce qu'il illuminait en moi.

## Le rêve en vous

Donc, je veux vous parler du rêve qui est à l'intérieur de vous.

Au cours des deux derniers mois, je me suis vraiment senti poussé par le Seigneur à faire cette étude approfondie sur l'étude à travers la Parole de Dieu de l'histoire de Dieu travaillant avec son peuple, et

comment il s'y est pris pour le faire avancer. Et, plus précisément, cela m'a amené à relire les livres de 1 et 2 Samuel, 1 et 2 Rois et 1 et 2 Chroniques.

Ce qui est clair pour moi, alors que j'ai étudié cela assez méticuleusement en lisant, c'est que Dieu a eu un rêve. Il y a un passage de l'Écriture qui se trouve dans 1 Rois 8, et c'est un récit du roi Salomon parlant aux enfants d'Israël. Il est en fait en train de raconter un moment significatif où la Parole du Seigneur est venue à son père, David.

Je vais lire juste l'Écriture. Salomon fait cette déclaration, il dit : « Le Seigneur, le Dieu d'Israël, qui a parlé à David, mon père, en ces termes : Depuis le jour où j'ai fait sortir mon peuple d'Égypte, je n'ai pas choisi une ville d'aucune tribu d'Israël pour y bâtir une maison, afin que mon nom y soit, mais j'ai choisi, Il a dit : David.

## Le rêve de Dieu en vous

J'aime ce que le pasteur Bill Johnson dit à propos de cette écriture. Il a un commentaire profond à ce sujet. Sa déclaration est la suivante : « **Dieu n'a pas rêvé d'une ville. Il ne rêvait pas d'une maison. Il rêvait de David. Le rêve d'une maison pour Dieu était dans le cœur de son homme, David. Le rêve de Dieu était de collaborer avec son homme, David. Le rêve de Dieu était de construire ensemble, avec son peuple, avec ses enfants d'Israël. Son rêve était d'être leur Dieu, d'être leur Roi, de les conduire et de les guider et d'établir sa bonté par l'édification de son royaume sur la terre. C'était le rêve de Dieu.**

Le rêve de Dieu est toujours le même aujourd'hui qu'il l'était au tout début. Tout au long de l'histoire, vous voyez, le rêve de Dieu était David. **Le rêve de Dieu, c'est vous et moi.** Et, dans votre cœur, et dans mon cœur, il y a un rêve.

Je veux que vous y pensiez de cette façon. **Votre rêve, la vision que vous portez, est vraiment une partie d'une installation du désir de Dieu qui se réalise et se réalise sur la terre.** Cela suit le modèle que nous connaissons de la façon dont Dieu fait les choses. Il suit un modèle de la façon dont Dieu donne.

On pourrait le dis-le ainsi, quand Dieu donne, Il donne incarné. (Incarné signifie incarné.) Je veux que vous gardiez de l'espace pour ce dont nous parlons. Ce rêve puissant, cette vision qui est à l'intérieur de vous et dans le contexte de cela, pensez à quand Dieu donne quelque chose, Il donne incarné. Ainsi, lorsque Jésus a donné des dons à l'humanité, ces dons étaient de Lui-même. Quand il parle des dons que Dieu a donnés dans le livre d'Éphésiens, il dit qu'il a donné des apôtres, des prophètes, des pasteurs, des enseignants, des évangélistes. Ces dons se sont incarnés en Jésus, le Fils de Dieu. Et donc, ces dons qui étaient en Lui, Il a donné ces dons aux hommes, et à l'intérieur de ces dons se trouvait le ministère de Lui-même.

Nous peignons ici une image de la façon dont, lorsque Dieu donne, Il donne incarné.

D'accord, voici un autre exemple. Pensez-y. Quand Jésus est allé à la croix, quand il a payé le prix pour l'humanité, quand il est mort, a été enseveli et quand il est ressuscité, la Parole nous dit qu'en donnant le don du salut, il a amené beaucoup de fils à la gloire. Il a donné le don de lui-même, incarné, de sorte que lorsque nous avons reçu son don du salut, cela ne signifiait pas que nous devions simplement

revêtir son vêtement. Nous ne nous habillons pas comme Jésus. Nous ne sommes pas maintenant, en tant que bénéficiaires du salut, en train de nous demander : « Comment agissons-nous comme Jésus ? » Que ferait Jésus ? Non, nous avons été rachetés et nous nous sommes incarnés avec la postérité de Jésus juste. C'est maintenant le Christ **en** nous, l'espérance de la gloire.

Ce que cela signifie, c'est que **nous sommes maintenant les oints qui portent Son onction**. Quand Dieu a fait le don de Jésus, Il l'a donné incarné. Donc, quand vous pensez à cela, quand vous pensez au fait que nous sommes Son rêve, nous comprenons que nous portons un morceau de quelque chose du Créateur de l'Univers qui doit se manifester.

L'importance que cela revêt pour vous et pour moi aujourd'hui est vraiment liée à l'époque dans laquelle nous vivons, en ce moment. Et je sais que je ne suis pas le seul à en parler. Cela a été prophétisé par de nombreux dons prouvés que l'une des façons dont nous pourrions aider à comprendre l'époque dans laquelle nous vivons est de dire que cette époque est en quelque sorte mieux comprise en peignant une image en mots, en utilisant une époque des temps passés. Et c'est dans cette époque que nous vivons, une époque qui est comme celle d'une renaissance. Et, si nous regardons de près pour comprendre l'époque dans laquelle nous sommes, alors nous allons voir que **l'époque dans laquelle nous sommes est une exigence pour vous et moi en tant qu'Église de Jésus-Christ**, qui vivons à une époque comme celle-ci.

## **Epoque de la Renaissance**

Ainsi, nous comprenons ce temps révolu – un temps révolu – lorsque nous appelons ce temps un temps de Renaissance. La plupart d'entre nous le savent par les pages de l'histoire qu'à l'époque de la Renaissance jusqu'aux XIVe, XVe et XVIe siècles, tant de choses ont été produites à cette époque d'expression artistique toute nouvelle, de découvertes scientifiques, de progrès intellectuels, de ceux et par ceux qui ont osé rêver que l'époque dans laquelle ils vivaient exigeait le titre qui lui avait été donné par la seule force de combien leurs rêves se réalisaient. En d'autres termes, **cette époque a été appelée l'époque de la Renaissance en raison de la force de la quantité produite à cette époque**. L'abondance de la vision et des rêves rêvés qui se matérialisaient enfin, de toutes les visions et des rêves qui s'enclenchaient enfin et trouvaient leurs pièces nécessaires pour s'assembler, par tout ce qui se transformait en une forme parfaite, tout cela a déclenché toute une époque embrasée par l'accomplissement des rêves.

Je crois que c'est tellement essentiel que nous comprenions cela à notre époque. Que lorsque Dieu dit : « C'est Mon temps de renaissance, c'est comme un temps de Sainte Renaissance. » Ce qu'il dit, c'est : « Vous savez ces rêves que vous portez, vous savez la vision que vous portez ? C'est mon temps d'accomplissement.

## **Comprendre le pouvoir de l'époque dans laquelle nous vivons**

Je veux que vous écoutiez ceci. Donc, encore une fois, il s'agit de comprendre la puissance du moment dans lequel nous sommes.

Pensez-y. Un homme du nom de Léonard de Vinci qui est souvent considéré comme la quintessence de l'homme de la Renaissance de cette époque. C'était un inventeur, un scientifique, un musicien, un

peintre et un architecte. Pendant ce temps, ses rêves ont produit des croquis pour des machines volantes, des prototypes pour des sous-marins et tant d'autres appareils en avance sur son temps. Quand ils ont commencé à lire dans les journaux de Léonard de Vinci de cette période, ils ont découvert qu'une grande partie de la vision des peintures qu'il avait faites de la Cène, et même de la Joconde, provenait de rêves et de rêveries qu'il avait, et qu'il les esquissait.

D'accord, qu'en pensez-vous ? De cette époque, il y avait un homme nommé Christophe Colomb qui a finalement commencé à faire des voyages audacieux dont il n'avait fait que rêver jusque-là. Il a commencé des voyages dont il rêvait, de traverser l'Atlantique à la voile, d'établir un passage vers l'ouest vers l'Asie, ce qu'il a fait. Et, quand il l'a fait, cela a radicalement changé la perception européenne du monde à cette époque.

Voici ce que je veux souligner à ce sujet. **Ces hommes et ces femmes qui ont vécu à cette époque qui a produit tant de réalisation de rêves, ils ont eu ces rêves et ces visions bien avant que cette période ne se produise.** Ils ont porté ces capacités pendant des années, beaucoup d'entre elles bien au-delà de l'époque de la Renaissance.

Il y avait une période connue sous le nom d'âge des ténèbres et **c'est à cette époque (l'âge des ténèbres) que leurs fondations individuelles avaient été posées pour les rêves et les visions qu'ils portaient.** Et, à l'époque de l'âge des ténèbres, je suis sûr qu'ils pensaient : « Eh bien, ces choses vont sûrement commencer à se produire. Il est certain que ces rêves et ces visions vont commencer à fonctionner et que cela va commencer à se produire. Mais, en réalité, **ils se sont lancés dans un grand moment de lutte pour le rêve et la vision qu'ils portaient.**

Il y avait tellement de luttes autour de ces rêveurs qui étaient appelés à produire à l'époque de la Renaissance que beaucoup d'**entre eux ont été si brutalement critiqués.** Ils ont été signalés. On leur a dit qu'ils devaient quitter leurs professions respectives. Beaucoup d'entre eux se sont fait dire : « Vous devez simplement quitter cette ville. Il suffit de sortir et d'aller ailleurs. Il y avait tant de luttes pour les rêves et les visions qu'ils avaient. Mais ensuite, un moment est venu et lorsqu'ils sont entrés dans ce temps désigné, l'esprit novateur de cette époque a permis à leurs rêves et à leurs visions de s'épanouir.

Je ne sais pas pour vous, mais cela me semble beaucoup comme la parole prophétique d'Habacuc, chapitre 2. J'aimerais simplement vous relire ces versets. Cette fois, je vais le lire dans la Traduction de la Passion. Il est dit : « Bien que la vision attende encore un temps fixé, elle parle de la fin. Cela ne s'avérera pas faux. Quand le temps fixé viendra, cela se produira avec une hâte haletante. Bien que cela puisse sembler lent, soyez patient et attendez-le, car il arrivera sûrement à temps.

Vous voyez, c'est puissant pour nous de le savoir parce que je sais que parfois nous laissons les coups de la vie nous engourdir à ce que nous portons à l'intérieur. Ces rêves et ces visions qui sont si puissants. Parfois, c'est simplement la responsabilité quotidienne de la vie qui a tendance à nous séduire à poursuivre ce qui nous rendra efficaces dans nos propres efforts. Comme si c'était ce qui nous aiderait à progresser ou à avancer. Si nous le faisons plus parfaitement, si nous l'obtenons parfaitement. Mais ce n'est pas ce qui va exploiter le potentiel de ces choses.

En réalité, **notre potentiel pour réaliser ces rêves et ces visions provient du fait que nous avons le cœur de Dieu et, deuxièmement, que nous pouvons entendre la voix de Dieu.** Nous pouvons entendre la vision parler. Nous pouvons permettre à Sa voix d'éclairer une partie du rêve à l'intérieur de nous. C'est ce qui nous donne la possibilité d'aller de l'avant.

**Nous devons nous rappeler que même si la vision s'est arrêtée, bien que le rêve ait cessé, cela ne signifie pas que le rêve a manqué son moment.**

## **Le prophète Samuel**

Vous savez, en étudiant l'histoire, je suis arrivé à un point puissant dans la vie du prophète Samuel. Samuel a été chargé de courir avec ce rêve qu'il portait. C'était un rêve de Dieu de conduire le peuple de Dieu à collaborer avec lui. Le rêve de Dieu était d'être leur Dieu, d'être leur Roi, de ne pas avoir d'entre-deux, pas d'intermédiaire. Mais les gens ont abandonné ce rêve. Ils sont venus voir Samuel et ils lui ont dit : « Tu sais quoi ? Nous voulons être comme toutes les autres nations. Donnez-nous un roi. Et Dieu a dit : « Samuel, je veux que tu le leur donnes. Ce n'était pas Mon idée originale, mais donnez-la-leur. J'ai oint, j'ai désigné cet homme, ce jeune homme, Saul. Alors, je veux que tu y ailes.

Dieu donne une parole à Samuel et Il dit : « Va vers cette tribu, vers cette famille. Appelez Saül, donnez-lui cette parole nationale, oignez-le, installez-le comme roi, et aidez-le à établir un gouvernement pour la nation d'Israël. Donc, Samuel le fait tout à fait publiquement. Il donne cette parole à Saül. C'est évidemment national. Et Samuel et Saül se mirent à travailler en tandem pour réaliser le rêve.

Eh bien, Saul ne dure pas si longtemps. La Bible nous dit qu'il se tourne vers la méchanceté. En fait, il coupe les conseils de Samuel. Il coupe court aux conseils de Samuel. Il cesse d'écouter le Seigneur. Il commence à faire la guerre quand Dieu lui dit de ne pas le faire, il commence à faire le contraire. Et cela brise le cœur de Samuel.

Je crois que Samuel l'a vu comme un échec personnel de sa part. Je crois que Samuel en était si affligé parce qu'il avait l'impression de ne pas avoir réussi à amener Saül à la ligne d'arrivée. Peut-être qu'il est fort possible que le prophète Samuel ait été affligé de cela aussi parce qu'il a fait remonter la déception et le chagrin d'un autre rêve qui était mort - celui de ses propres fils suivant ses traces. C'est là qu'il avait élevé ses deux fils pour qu'ils soient ses protégés dans le ministère prophétique auprès du peuple de Dieu, mais ils étaient connus à cette époque comme étant malhonnêtes et pervers. Ainsi, le rêve de Samuel de ses fils était mort. Et maintenant, tout à fait publiquement, il y a ce qui semble être l'échec d'un autre rêve.

Et, dans le livre de 1 Samuel, chapitre 16, au verset un, le Seigneur dit à Samuel : « Jusques à quand pleureras-tu Saül, depuis que je l'ai rejeté comme roi d'Israël ? Lève-toi, Samuel, remplis ta corne d'huile et mets-toi en route. Car je t'envoie à Isaï de Bethléem, car j'ai choisi l'un de ses fils pour être roi.

## **Dieu a besoin que nous rêvions à nouveau**

Vous voyez, je sens l'Esprit de Dieu parler à Son peuple en ce temps de sainte renaissance. Et, ce que je l'entends dire, c'est qu' **il appelle à nouveau ses rêveurs à aller de l'avant.** Et Il dit : « Allez les rêveurs, j'ai besoin que vous rêviez, mais j'ai besoin que vous veniez car il est temps de rêver à nouveau. Rêvez

à nouveau. **Il est temps de rêver à nouveau.** En d'autres termes, Il dit : « Je sais que la version de ce à quoi vous pensiez qu'elle allait ressembler ne s'est pas produite et vous avez pensé que le rêve était mort. » Mais Dieu dit : « Ce n'est pas ainsi que fonctionnent Mes rêves. » Vous voyez, des versions de rêves peuvent mourir – des itérations – les détails de la façon dont un rêve – vous pensez à comment il va se dérouler – peuvent mourir. Mais Dieu dit : « Même mon rêve a dû prendre une forme différente. » Dieu dit que **le but du rêve est la valeur éternelle et les qualités rédemptrices du rêve qui se réalise.** C'est ce qui compte. Ces détails de l'époque et de la façon dont vous pensiez que cela allait se produire, et des personnes avec lesquelles vous pensiez que cela allait se produire, et de l'endroit où vous pensiez que cela allait prendre forme et de la période où vous pensiez que cela allait atteindre son moment, **mais rien de tout cela n'a d'importance.** Tout est interchangeable. Pourquoi? Parce que, **je suis le Dieu de l'univers et je rachète le temps.** Pourquoi? Parce que même si un autre s'en va, J'ai Mon onction. Je vais réaliser le rêve.

Dieu vous dit aujourd'hui : « **Hommes de Dieu, femmes de Dieu, chefs de Dieu, il est temps de rêver à nouveau.** »

Je vais terminer par ceci.

**J'utilise ce mot « frais »** et je crois qu'il est spécifique dans ce que Dieu dit **au lieu de dire « nouveau ».** Même si je crois que le nouveau est présent en ce moment et que le nouveau est bon. **New parle de quelque chose de complètement hors de la page et de nulle part.** Je ne crois pas tellement que ce soit le cas.

**Je crois que beaucoup d'hommes et de femmes de Dieu portent en eux des graines de rêve depuis un certain temps et depuis des années**

- » Il y a eu une lutte pour ces graines.
- » Il y a eu une lutte contre une critique.
- » Il y a eu des itérations et des versions où nous avons pensé que c'était fini,

Et pour une raison quelconque, peut-être que les choses ont déraillé. Peut-être que d'autres personnes ont fait de mauvaises erreurs. Peut-être avons-nous commis de graves erreurs. Nous sommes tous passés par là. **Mais Dieu vous parle et Il vous dit : « Viens, rêve, travaille avec Moi. Je veux mettre le feu en toi et je veux que tu rêves à nouveau.** Ce mot **frais** signifie être sans pollution ou sans impuretés. C'est un peu comme quand on parle d'air frais.

Puis-je vous servir cela maintenant ?

**Je crois que Dieu dit au Corps du Christ, vous êtes à l'air frais, respirez profondément. Vous êtes à l'air libre, rêvez. Rêvez profondément. Rêvez avec Moi, car la vision parle. Je vais vous montrer – je vais vous révéler la valeur rédemptrice éternelle du rêve et de la vision que vous avez portée. Vous et moi allons travailler ensemble pour le réaliser.**

Je veux vous lire ce verset et ensuite je vais prier cette parole pour vous. **Psaume 92:10, 12-15 Segond.** Il est dit : « Mais tu élèveras ma corne comme la corne d'une licorne. Je serai oint d'huile fraîche. Car ceux qui seront plantés dans la maison du Seigneur fleuriront dans les parvis de notre Dieu. Ils porteront

du fruit dans la vieillesse ; ils seront gras et florissants pour montrer que le Seigneur est droit. Il est mon rocher, et il n'y a pas de défaite en lui.

**Je crois que Dieu vous prononce cette parole et qu'il dit : « Je vous oins d'huile fraîche, vous les rêveurs.** Je crois que lorsqu'il appelle les rêveurs à rêver de nouveau, **Il parle de l'état du rêveur et Il dit : « Je vous oins d'huile fraîche pour faire naître le songe avec une perspective nouvelle, avec des cœurs mûrs et des vies soumises devant Lui, que nous viendrions à Lui aujourd'hui et dirions : « Que Dieu fasse ce que tu veux en moi.** » Je crois que si nous nous penchons sur cela, dans le temps que nous sommes, de nouveaux rêves vont émerger.

Donc, je veux prier ceci pour vous maintenant. Je sais que beaucoup d'entre nous, tant de dirigeants font partie de cette incroyable organisation internationale. **Et, je crois que ce mot est nécessaire pour vous en ce moment.** **Je crois que Dieu vous prend – Il prend Ses visions, Ses rêves, Il prend des ministères et des dirigeants.** Il fait entrer cette organisation dans une nouvelle ère et il dit : « J'ai besoin de dépoussiérer les déceptions passées, peut-être même les choses qui semblaient ne pas avoir bien fonctionné. Rien de tout cela n'a d'importance parce que les qualités éternelles de cette vision et de ce rêve sont parfaitement intactes. Et c'est le moment de l'accomplissement de mes rêves.

Alors, unissons-nous. Permettez-moi de prier ceci pour vous. Père, j'élève simplement chaque personne dans le son de ma voix. Et je Te rends grâce, Seigneur, de ce que Tu oins de nouveau tes rêveurs. Seigneur, nous appelons le rafraîchissement des rêveurs avec de l'huile fraîche, le rafraîchissement des voyants avec de l'huile fraîche. Et, nous disons que de nouveaux rêves et de nouveaux départs dans ces rêves se réalisent dans cette saison dans laquelle nous sommes en ce moment. Au Nom de Jésus. Je Te remercie, Père, qu'après que des lieux de déception et de deuil se soient succédé, nous voyions et reconnaissions, Dieu, que Tu avais déjà un nouveau jour prévu.

Père, je te rends grâce de ce qu'en ce moment même tu nous donnes la capacité de rêver et de rêver avec toi. Ainsi, nous recevons la communication de Ton cœur pour rêver à nouveau. Rêver à nouveau à la lumière de l'immensité de Votre Bonté, Père. Nous Te remercions, Seigneur, de nous avoir donné la stabilité et la capacité d'aller de l'avant et de courir dans cette période.

Père, nous déclarons que de ce lieu et de ce lieu, nous attendons avec impatience quelque chose de plus grand et de plus accomplissant que nous ne l'avons jamais imaginé, et nous le déclarons ainsi au Nom Puissant de Jésus. Amen, et amen.